



## ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

2月はすごく久しぶりに講演会を行いました。自分はシェリーの話しか聞くことが出来なかつたのですが、再度ヒッポを見つめ直すいい機会になりました。来た人達も少数でしたが、前向きな人ばかりです。同じ仲間になれればいいなという思いでいっぱいです。仲間が増えると言葉が増える。ふあみりーという環境が豊かになることがみんなにとってもプラスとなります。新しい人の発見は自分自身の体験とオーバーラップして思い出されます。ぜひ体験会に皆さん参加して、もちろん出来たら一緒にしたいなーというお友達を誘って来て下さいね。

様々な感想がありました。メンバーの感想より一部抜粋して記載します。(順不同)

とらさん:多言語活動をしていることにより初めて聞いた音でも受け止められることが分かった。多言語だと音が共鳴し意味として伝わる事が興味深かった。

あずき(富山):12半のヒッポを思い出し、シェリーが今とても楽しんでいる感じが伝ってきました。

シェリー(富山):話す機会をありがとうございました。自分の12年半を振り返ることが出来ました。

春ちゃん:皆で協力して一つのものを作るという作業は大切ですね。

タカちゃん:私は細かい所ばかり気にしていたのかな?もっと楽しくできたらいいなーと思いました。自分の子供と一緒に音を楽しんで行くぞー。

シェリー:もっと「音」というものを大切に歌っていきたいと改めて思いました。

パチ:パフォーマンスいい経験になりました。赤ちゃんの産声はみな同じ、興味深いです。

キミちゃん:都会のファミリーと田舎のファミリー(ひまわりふあみりー)は何が違うのか考えながら聞いていました。

ヒラリ:覚えたことは消えていくけど、無意識に聞いた事は忘れない。ヒッポは本当に素敵な環境を作っているのだなと改めて認識しました。またヒッポにハマろう!!楽しもうと思いました。

ユウリ:司会は緊張しました。改めてまねる大切さを実感しました。

カオル:赤ちゃんの言語発達の話やホームスティの話をおもしろく聞けました。

カヨママ:外国語ではなく人間の言葉と考えると人と向き合える。昨日より今日の自分の成長を見守ってくれるのがふあみりー。リズムとメロディを大波で!本当は家族でするのがいいですね。

タムちゃん:躊躇しないで、間違っていてもいいから会話する事。とにかく話したり聞いたりしないと始まらない。

リュウジ:パフォーマンスがうまく言えたので嬉しかったです。

ジュンペイ:ヒッポは頭で考えるのではなく自然に楽しくやるんだよ。

キヨラ:素敵な人との出会いを感謝しています。北陸から交流に行く仲間としてよろしくお願いします。息子達よく頑張ったよ。

2009年も既に3月になりました。1日1日を大切に、環境を豊かにして行こう!まずはふあみりーに行こう(^o^)ノ

以上

さんちゃん:090-4687-5277

大輔: 090-2121-0582

Tel&Fax: 076-262-0148

